



Hindelbank (BE): 125 ans de la prison et 300 ans du château fêtés

Berne (ats) -

L'établissement pénitentiaire pour femmes d'Hindelbank (BE), près de Berthoud, ouvre ses portes via une exposition notamment. L'initiative s'inscrit dans le cadre des 300 ans du château et des 125 ans de son utilisation comme prison par le canton de Berne.

L'exposition, qui s'ouvre samedi et se tient jusqu'au 27 novembre, fait revivre le passé des murs du château d'Hindelbank, a fait savoir jeudi le canton de Berne. De plus, un ouvrage retrace la riche histoire culturelle et sociale des lieux ainsi que l'évolution de l'exécution des peines du 19^e siècle à aujourd'hui.

Erigé en 1721 par Jérôme d'Erlach, le château d'Hindelbank est l'un des plus "somptueux exemples d'architecture baroque" bernois. Acheté en 1866 par l'Etat, il a d'abord été utilisé comme asile pour les pauvres avant d'être reconverti, il y a 125 ans, en maison de correction, puis en établissement pénitentiaire pour femmes.

L'exposition a été conçue et installée par l'association "Projekt Hindelbank", précise le communiqué.